

Der Verein Städtepartnerschaften blickt auf das geplante Jahresprogramm

09.04.2024 14:45



Die diesjährige Jahreshauptversammlung des Vereins Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg war wieder gut besucht: Mehr als 40 Mitglieder und zahlreiche Gäste kamen am Donnerstag, 21. März, ins Bürgerhaus, um einen neuen Vorstand zu wählen und auf das geplante Jahresprogramm zu blicken.

„Es ist schön, dass so viele Menschen in unserem Verein die Bereitschaft zeigen, sich für den europäischen Gedanken einzusetzen“,

freute sich Kai Schmidt. Der Vereinsvorsitzende leitete dann auch die Wahlen. Der neue Vorstand besteht nun aus neun Mitgliedern.

Gewählt wurden Jürgen Kirmse als 2. Vorsitzender, Stefan Bohnert als Kassenwart sowie Snezana Jevtic, Christa Schmidt und Uwe Hiller als Beisitzer:innen. Björn Franck unterstützt den Vorstand bei der Gestaltung einer neuen Homepage.

Kai Schmidt dankte den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern Ulla Hamann, Horst Lühr und Reinhard Schlichtenberg, die durch ihre teils jahrzehntelange Arbeit die Partnerschaften Henstedt-Ulzburgs gefördert haben. Ein besonderer Dank galt der bisherigen und kürzlich verstorbenen 2. Vorsitzenden Anke Kötz.

Im Rückblick auf das vergangene Jahr stellte Kai Schmidt fest:

„Wir haben ein vielfältiges und in der Vorbereitung und Durchführung sehr arbeitsintensives Jahresprogramm gehabt. Die Partnerschaftstreffen mit Maurepas und Usedom haben im Jahr 2023 im Mai in Henstedt-Ulzburg als gemeinsames Treffen stattgefunden. Im August haben wir unsere englischen Freunde in Waterlooville besucht. Dieses Jahr erwarten wir die Freunde aus Waterlooville im August in Henstedt-Ulzburg und fahren selbst im Mai zum Jubiläumstreffen zwischen Maurepas und Usedom.“

Wie er erklärte, konnte auch für die Jugend eine neue Verbindung über die Grenzen hinweg geschaffen werden:

„Der Schüleraustausch am Alstergymnasium zwischen Maurepas und Henstedt-Ulzburg läuft und es kommt ein Lehrer der Olzeborchschule im Mai mit einer Gruppe von Schüler:innen mit nach Maurepas“,

erklärte er.

Für das laufende Jahr sind neben den Partnerschaftstreffen viele Veranstaltungen geplant, die die Mitglieder zusammenbringen und über die Kultur der Partnerländer und Interessantes aus den Partnerstädten informieren. Über alle anstehenden Termine berichtet der Kalender der Gemeinde Henstedt-Ulzburg, die Facebook-Seite des Vereins und bald auch die neue Homepage. Weitergehende Informationen – auch zu Anmeldungen und dem Newsletter – gibt es beim ersten Vorsitzenden, Kai Schmidt per E-Mail an kai-hans-schmidt@t-online.de oder per Telefon unter 04193-888591.

„Auf großes Interesse seitens der Mitglieder stößt bereits heute der für den 14. September geplante Tagesausflug ins Alte Land“,

sagte der 2. Vorsitzende Jürgen Kirmse.

„Wir fahren mit dem Bus in das Alte Land unter anderem zum Boßeln auf den Obsthof Lefers. Der Preis beträgt pro Person 50 Euro. Eine verbindliche Anmeldung ist für alle Teilnehmenden erforderlich.“

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat 1986 mit der französischen Stadt Maurepas, 1990 mit der Stadt Usedom in Mecklenburg-Vorpommern, sowie 2009 mit der englischen Stadt Waterlooville jeweils eine kommunale Partnerschaft geschlossen. Der Verein Städtepartnerschaften Henstedt-Ulzburg pflegt diese Beziehungen.